



スタッフの  
つぶやき

アドラインニュースは、株式会社アドラインの月一回発行のニュースレターです  
Vol.119 2023/9/1 発行 発行元：株式会社アドライン  
静岡県富士宮市ひばりが丘111 TEL:0544-26-6265  
<https://www.ad-line.jp>

## 8月制作実績のご紹介

### WEB



Web  
サイト

レントオール富士様

取り扱いレンタル商品情報のリニューアルと見積システムの仕様変更、サイトレイアウトのレスポンシブ化などサイト内部における大幅な改修を行いました。



Web  
サイト

立華株式会社様

多種多様な労働環境の調査技術提供・測定分析というオンライン一覧な会社のコーポレートサイトをリニューアル。ニッチな業態だけに流入確保のためのSEO対策にも重きをおいて構築を行いました。

### GRAPHIC



チラシ

有限会社正興商事様

正興商事様の保険の見直しチラシを制作いたしました。地域に根ざした親切丁寧な「地元の保険屋さん」の思いをしっかりと伝えられるデザインに仕上げました。



グランド  
メニュー

株式会社いでぼく様

カウリゾートいでぼくで提供するブッラータチーズのポップをデザインさせていただきました。明るく、爽やかに、美味しいイメージを重視してデザインいたしました。

### SIGN



店舗  
装飾



株式会社ハンザワ様

レストランDADA草薙店のサイン装飾を作成いたしました。看板用の食品写真撮影も行いシズル感たっぷりの看板になりました。



看板&  
車両装飾

企業保険エール株式会社様

企業保険エール様の看板と車両装飾をさせていただきました。オリジナルのうさぎキャラクターと社名がしっかりと周知できる様にデザインを合わせ、シンプルですがインパクトのある装飾に仕上げました。

### デザインの目線

デ  
ザ  
イ  
ン  
の  
目  
線  
デ  
ザ  
イ  
ナ  
ー  
が  
日  
常  
で  
体  
験  
面  
白  
い  
と  
感  
じ  
た  
こ  
と  
・  
デ  
ザ  
イ  
ン  
な  
ど  
を  
ご  
紹  
介  
す  
る  
よ  
う  
に  
感  
じ  
た  
こ  
と  
・

### 「何度でも心躍る夢の国」

約5年ぶりにディズニーランドへ遊びに行きました。そこで、「美女と野獣」のアトラクションを体験してきました。細部までこだわった建物の美しさ、スマートがたかれた夜のお城の幻想的な雰囲気に圧倒され、中へ入るとキャラクターたちの可愛らしさや迫力に感動！

ディズニーのアトラクションに並んだとき、いつも感心させられるのは退屈であるはずの待ち時間も楽しめる素晴らしいしさ。並んでいる通路



にも仕掛けがあったり、物語に出てくる小物がふんだんに使われていて、世界観にどっぷり浸かれる時間に変わります。

分かりやすく、素早く目的のものに到着させることもデザインですが、長い時間をかけて楽しむ仕掛けを作ることもまたデザインだな～としみじみ感じました。(ベルや野獣のお人形とは思えない滑らかな動きは必見です。)

Web事業部 徳田

アドラインは岳南Fモスバリアを応援しています



GAKUNAN F  
mosuperio

K-mix  
ALWAYS BE WITH YOU.

-アドラインはK-mixラジオCMの契約広告代理店です-

### Leader's Column

### カラーコーンとトマトスープ

クラフトワークという、ドイツの電子音楽グループがいます。誰にも分かりやすい表現をすると、1970年に結成された「テクノ」と呼ばれる音楽ジャンルを作った開拓者です。そんな彼らの1stアルバムのジャケットはカラーコーンをモチーフにしたシンプルなデザインでした。なぜカラーコーンをモチーフにしたのでしょうか?出典資料を見たことがないので個人的な見解ですが、ここにはアンディー・ウォーホルのキャンベルスープという作品(1960年代)の影響があると考えています。ウォーホルはアメリカのアート界の大スターです。キャンベルスープはアメリカ中のスーパーで売られている日常的な商品でしたが(日本でいうとツナ缶みたいな存在でしょうか?)そんな特別な価値がないものをポスターの題材として、アートに引き上げることで、大衆が持つ「価値の常識」を揺さぶりました。そこにこの作品の魅力と本質があります。クラフトワークもあって、キックでテクノと全く無関係なカラーコーンを題材にすることに意味がありました。そんなわけで弊社の富士山コーンもひとつよろしくお願ひいたします。



グラフィック事業部リーダー 中沢

古

今年度からパートさんにも誕生日休暇がもらえるようになりました。誕生日当日の朝自分のデスクに社長から誕生日休暇届きました。誕生日休暇到来!!大事に使います♪

稲葉

稻

今年の3月あたりから、子どもの頃から一重だった右目が急に二重になりました。叔父も四十歳を過ぎた頃に急に二重に変わったらしいです。こういった変化も遺伝なのかもしれません。

中沢